Klares Nein zu Reihenhäusern

Oberfeld | Gemeinderat lehnte Tauschangebot von D.G.M.-Holding GmbH mit eindeutiger Mehrheit ab.

Von Theresa Puchegger

HÖFLEIN | Schon vor einigen Wochen hatte der Plan der Wiener D.G.M.-Holding GmbH, im Siedlungsgebiet Oberfeld 3 acht Reihenhäuser zu errichten, für Aufregung unter den Grundstücksbesitzern am Oberfeld 3 gesorgt (die NÖN berichtete).

VP-Bürgermeister Otto Auer hatte damals eine "neutrale" Haltung eingenommen und betont, dass er die Reihenhäuser weder verhindern noch unterstützen werde. In der vergangenen Gemeinderatssitzung war für ihn dann aber klar: "Wir sollten das Tauschangebot der Firma nicht annehmen." Diese hatte bei der Gemeinde bezüglich eines Grundstückstausches angefragt. Immerhin benötigt

die D.G.M.-Holding GmbH laut Auer eine "Fläche mit einer Größe von rund 2.000 Quadratmetern. Sie muss also mehrere Parzellen, die nebeneinanderliegen, kaufen oder tauschen."

Der Vorschlag des Bürgermeisters wurde von den Mandataren angenommen, alle außer Gemeinderat Wolfgang Pinter (VP) stimmten gegen das Tauschangebot. Auer begründete seine ablehnende Haltung damit, dass das Angebot "zu gering" gewesen sei: "Es sollte ein Platz gegen zwei eingetauscht werden. Wir haben gleich gesagt, dass wir nur einen Tausch vornehmen, wenn das Angebot gleichwertig ist. Insofern kann ich es nicht positiv bewerten."

Die Grundstückssuche für die Reihenhäuser geht also weiter.